

Medienmitteilung

Photovoltaik von A bis Z

Weiterbildung für Handwerker der Bauausführung

Die Photovoltaik-Branche verzeichnet in der Schweiz Wachstumsraten von rund 50 Prozent. Betrug die Stromproduktion aus der Sonne 2011 noch 160 GWh, so hat sie sich im vergangenen Jahr mit 340 GWh mehr als verdoppelt. Sanitär-, Heizungs- und Elektroinstallateure sowie Handwerker der Elektrobranche können vom Boom in der Photovoltaikbranche profitieren.

Für Handwerker der Bauausführung können die Installation und der Unterhalt von Photovoltaikanlagen ein neues Geschäftsfeld eröffnen. Neben den technischen Kenntnissen erwarten Kunden von den Fachleuten vermehrt auch Beratung rund um die Stromerzeugung aus der Sonne. Der Kurs «**Photovoltaik von A bis Z**» der Energiefachstelle des Kantons Schaffhausen bietet die Grundlagen, um diese neue Chance zu nutzen. Er findet am Donnerstag, **31. Oktober 2013**, von 13.30 bis 17.00 Uhr im Park Casino in Schaffhausen statt.

Während der halbtägigen Weiterbildung setzen sich die Teilnehmer mit der **Installation** und dem **Betrieb** von Solarstromanlagen auseinander und erhalten praktische Tipps bezüglich des **Brandschutzes**. Weitere Aspekte bilden die **gesetzlichen Rahmenbedingungen** sowie die **Vermarktungsmöglichkeiten** von Solarstrom. Die Kursteilnehmer gewinnen einen Überblick über die Bewilligungs- und Denkmalschutzpraxis sowie die Förderung im Kanton. Zudem wird über Finanzierung, Rückspeisung und Beteiligungsmodelle bei der Produktion von Solarstrom informiert.

Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Anmeldung sind zu finden unter www.energieagenda.ch → Veranstaltungen → Kurse. Auskünfte erhalten Interessierte auch unter Telefon 052 632 76 37.